
様式第２号(第９条関係) 

会   議   録  

会議名称  大空町地域包括支援センター運営協議会  

開催日時  令和２年７月３０日（木） 
１７時００分から  

１８時００分まで  

開催場所  女満別研修会館１階大会議室  

出席者の氏名  

 

出席委員  

加藤秀和  三條幸夫  山川秀雄  高野英生   

川崎教男  原本光枝  山本幸一  坂井朋子  

鈴木武昭  佐薙幸史  原本哲己  阿部雅浩  

 

事務局  

 福祉課  鈴木章夫  佐薙清美  里見亜弥  

     阿部征弘  藤岡  玲  山田進也  

 

傍聴者の数  ０人  

会議資料の名称  大空町地域包括支援センター運営協議会議案  

http://www.city.yoshikawa.saitama.jp/reiki/reiki_honbun/word/006510031.doc


審議内容及び結果  

 

議案第１号   

会長・副会長の選任について  

 

≪事務局（案）により、会長に社会福祉協議会会

長の鈴木武昭氏、副会長に民生委員児童委員協議

会会長の原本光枝氏を選任し承認。≫  

 

報告第１号    

地域包括支援センターの運営状況等について  

 

≪議案のとおり運営状況等について説明≫  

 

【質疑事項】なし  

 

 

報告第２号   

令和元年度大空町地域包括支援センター事業実

績及び議案第２号令和２年度事業計画について  

 

≪議案のとおり事業実績及び計画について説明≫  

 

【質疑事項】  

委  員：生活安心ガイドブックについて、分野別

に電話番号が掲載されておらず、ＱＲコードが掲

載されていますが、高齢者の方がどの程度利用で

きているのでしょうか。  

 

事務局：ガイドブックの最後のページに関係施設

の電話番号等を掲載しております。行政情報が多

くどうしても、各分野別欄の問合せ先はグループ

名表記のみで電話番号は掲載しておりません。  



ただ、そのような意見も踏まえまして、全体でデ

ータ量やページの配置などを調整し、極力改善に

向けて検討していきたいと思います。  

 

 

委  員：コロナウイルスの影響で事業については、

現在は予定どおり進んでいますか。  

 

事務局：認知症カフェなどについては、７月から

は感染対策に配慮しながら開催しているところで

すし、特定健診についても６月に予定しておりま

したが、延期して秋に例年どおり２回開催するこ

ととしています。ただ、例年と比較するとまだ万

度ではありませんが、感染症対策に十分注意しな

がら少しづつ戻していかなければならないと思っ

ております。  

 

 

 

その他   

８期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の

策定について  

 

≪令和２年度策定の高齢者保健福祉計画及び介護

保険事業計画に係るスケジュール報告及びアンケ

ート調査について議案のとおり説明≫  

 

【質疑事項】  

委  員：介護予防・日常生活圏域ニーズ調査につ

いて、対象者２ ,１００名ほどの内、約５割の１ ,

０００名にアンケート調査票を送付したというこ

とですが、それでよろしいでしょうか。  



 

事務局：そのとおりです。  

 

委  員：この基準の取り方についてもう少し詳し

く説明してください。  

 

事務局：このアンケート調査の回答サンプル数と

して４００サンプルが求められております。前回

の計画のアンケート回答率が約４割ほどでありま

したので、４００名の回答が得られる１，０００

名を抽出することといたしました。  

 

委  員：２ ,１００名の内から１ ,０００名を抽出

するとなると、偏った抽出の仕方も考えられます

が、どのように抽出したのか教えてください。  

 

事務局：抽出については、ランダムにより無作為

に１ ,０００名を抽出しております。なお、その抽

出方法も国から例として示されている計算式を用

いて抽出いたしました。ただ、ランダムではあり

ますが対象者を見ますと、ご夫婦でそれぞれ対象

になっている方や、ご夫婦それぞれ対象になって

いない方もいらっしゃいます。ですが、あくまで

無作為抽出ということで公平に選定しております

ので、ご理解いただきたいと思います。  

 

委  員：どうして聞いたかと言いますと、町民の

方から「何であたしにはアンケートが来ないの？」

という声も聞きますので、そのような問合せがあ

った際には丁寧なご説明をお願いいたします。  

 

 



事務局：アンケート調査につきましては、無作為

抽出を行えばデータ分析が可能ということであり

ますが、しかしながら、この運営協議会でも様々

な分野から皆様にお集まりいただいている観点か

ら考えると、様々な貴重な意見をいただけるもの

と考えており、そうすることで計画策定をより良

い 方 向 に 進 め て い け る も の と 考 え て お り ま す の

で、ご理解賜りますようお願いいたします。  

 また、今年は計画策定が集中している年でもあ

り、町民の皆様にはご負担をお掛けいたしますが、

皆様の声が行政計画に組み込まれる貴重な機会で

もありますので、ご理解賜りますようお願いいた

します。  

 

 

 

その他   

大空町認知症初期集中支援チーム検討委員会に

ついて  

 

≪引き続き、認知症初期集中支援チーム検討委員

会を開催し、報告第１号大空町認知症初期集中支

援チームの配置について、報告第２号令和元年度

活動報告及び協議第１号令和２年度活動計画につ

て、議案のとおり説明≫  

 

【質疑事項】なし  

 

 閉会  

 

 


